

お花見



鮎原の童宝寺にお花見に出かけました。満開の桜の花の下で顔までピンク色に染りました。「来年も花見に来たいな。桜の花は特別やな」といつまでも見入っていました。

他施設との交流会



懐かしい方も来てくれました



絵本の読み聞かせを真剣に聞いてます！

ひろいしの里
四季遊彩



三味線の音色に聞き入ってます！



お肉美味しかった！

シリーズ
認知症について①

認知症とは、いろいろな原因で脳の細胞が死んでしまったり、働きが悪くなったりしたためにさまざまな障害が起こり、生活するうえで支障が出ている状態のことを指します。認知症高齢者の数は増加していて、65歳以上の4人に1人が認知症もしくは予備軍との調査結果が出ています。

編集後記

初夏の風に肌も汗ばむ季節となりました。
「美味しい物食べたいわ」「花見に行こう」など、ご利用者様から活発な意見が飛び交っています。今年度も、希望や要望を聞き逃さず、また季節に応じた外出や行事を計画し、提供したいと思っています。

お墓参り



やっと来ました。みんなに連れて来てもらったよ！

よもぎ餅作り



手作り焼きそば



お花見弁当



外で食べると美味しい！

買い物



どれにしようか

トライやるウィーク



いびつ餅を作りました

よろしくお願いします



梶原課長



矢折支援員



田浦支援員

職員紹介



船瀬看護師



記虎看護師



皿袋支援員



坂支援員



坂川支援員



橋本支援員



山本支援員

お疲れ様でした

堂垣課長(くにうみの里へ異動)
内藤支援員(退職)

※入居者の方々の写真は、ご了承の上、記載しています。